

みんなのサロン

愛徳保育園の巻

おとうさん、あのね…



なかむら ゆうま くん(6さい)

いつも さかなつりに
つれていってくれて
ありがとう♥
また いっしょに
チヌと コイと ガシラ
つりに いきたいなあ!!

おかあさん、あのね…



おかだ あづき ちゃん(5さい)

いつも おいしい ごはん
つくってくれたり
おそうじ してくれて
ありがとう♥
こんど あづきも
あてつだいするね!!

お母さんみたいな かい護士になりたいです!



大変な仕事だと思っけれど、お母さんみたいなかい護士になりたいです。

前に、私のお母さんの仕事場に行ったことがあって、おじいちゃんやおばあちゃんのお世話をしたことがありません。大変だったけど、おばあちゃんに「ありがとう。またお世話してね。」と言われて、とってもうれしかったし楽しいと思いました。

私の夢は、かい護士になることです。

北岡 きたおか 心さん こころ
湯川小学校6年



ぼくの夢 わたしの夢

エイミーの花まるエッセイ

藤田小学校の修学旅行

先日、私は藤田小学校の1泊2日の修学旅行に参加させていただきました。

奈良では、奈良公園内にある東大寺に行きました。大仏殿の「柱くぐり」では、子どもたちが急いで穴を通る姿がとても面白くて、先生と私は慌てて写真を撮りました。次の京都では、清水寺と銀閣寺に行きました。素晴らしかったです。夜には、宿泊先で料理体験イベントに参加するなど、とても楽しい時間を過ごしました。

翌日は、金閣寺に行きました。金色に輝いていました。その後、映画村に行きました。侍のショーを見たり、アニメの展示を見たり、迷路に入ったり、とても楽しかったです。子どもたちと、お互いの共通点をたくさん見つけました。最後は大阪のインスタントラーメン発明記念館で、自分だけのオリジナルラーメンを作りました。とても面白かったです。

何年後かに今回の旅行を振り返ったとき、いつまでも良い思い出として私の心に残っていると思います。楽しかったことや美しく感動的な場所、この体験をずっと忘れません。

今後、修学旅行に参加できるチャンスがあるALT(外国語指導助手)に出会ったら、参加を勧めます。

なぜなら、今回参加した修学旅行は、私にとって、子どもたちと交流できる素晴らしい機会となったからです。

